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クラブフォーラム（２）
100万$

担当：社会奉仕委員会

第 1599 回 例会　9/16（水） 
慶祝行事
クラブアッセンブリー（４）         
Ｉ.Ａ.Ｃ年次大会ならびに韓国
年次大会交換交流報告         

担当：インターアクト委員会

第 1597 回 例会　9/2（水） 

会長挨拶

9月　基本教育と識字率向上月間

夜間例会

担当：会長・幹事
　　　会員増強委員会

第 1598 回 例会　9/9（水） 

　私は小学校の４年生のとき当時西柳ケ瀬に住
んでおり、治安の悪い地域だったため、母親か
ら自己防衛の一環として剣道か柔道を習いなさ
いと言われ、当時は少年野球に入りたかったの
に無理やり柔道をやることになりました。
　いやいや始めた柔道も小中高と９年もやると
上手くなるもんで、体重と共に大きくなるにつ
れ強くなっていき、気がつくと高校３年の時に
は１２５キロ。岐阜県で２位になっておりまし
た。体重も大垣商業の選手についで２位であり
ました。県２位と言っても重量級は人数が少な
いため３回くらい勝つと決勝まで行けてしまい
ます。しかし決勝ではいつも一つ学年が下の吉
村という岐高の選手にいつも判定負けをし、万
年２位でありました。ちなみに彼は現在早稲田
大学の柔道部の監督をしております。
　本当にいやいや柔道をやっておりましたので
高校卒業後の進路で大学には絶対に柔道では行
きたくなくと言っても一般入試では到底進学で
きる成績でなく、先生からは警察か接骨院の道
はどうかと言われておりました。どちらも柔道
が絡むので、自分自身必死で柔道以外の将来の
進路を考え、中国留学という選択をいたしまし
た。不動産業を始めて２０年。ロータリークラ
ブに加入して１５年。
いやいやでも長い期間一生懸命がんばって継続
すると、結果がついてくるものですね。
高校生の皆様にはあまり参考にはならないかと
思いますが、継続は力なりということで、今日
の挨拶とさせていただきます。

　

　皆さんこんにちは。
　本日は岐阜城北高等学校のインターアクトク
ラブの皆さんをお迎えしての合同例会でござい
ます。後半の部では、先日開催されましたイン
ターアクト年次大会の発表を行なっていただき
ます。よろしくお願いします。
　日曜日の岐阜北ロータリーカップ２０１５バ
レーボール大会へのご参加ありがとうございま
した。
　開会式の後、メモリアルセンター内の施設を
見学していましたら、柔道場で小中学校の子供
たちが練習をしており、とてもなつかしくその
練習光景を見ていました。
　偶然にも指導する先生たちは私が柔道をして
いたころの大先輩と後輩が中心となってやって
おり、後輩の中には先日引退を表明した金メダ
リストの野村選手と天理大学時代一緒に柔道を
していた人もおりました。
　今日は私の高校時代の部活動、柔道について
少しお話しいたします。　
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出席報告

会員数：32名
出席数：28/32名
出席率：87.50%
欠席者：4名（出席免除2名　93.75%）
来訪者：服部　佐知子　様
　　　　矢追　優香　様
　　　　竹之内　好　様

 

　

 
　

ニコニコＢＯＸ（敬称略）       

片桐順一郎：誕生日のお祝い（妻）に感謝      
竹村　博之：私と妻の誕生日を祝っていただき
　　　　　　有難うございます。
安藤　武司：城北高校インターアクトクラブ様
　　　　　　ようこそおいで下さいました。
長野　鉄司：だいぶ涼しくなりました。
岡田一二三：林さんありがとうございました。
川崎　賢二：定期総会では決算報告書を承認し
　　　　　　ていただきありがとうございまし
　　　　　　た。
河村　訓陸：今日も元気で
一瀬喜美子：先日徳山ダム（とくまる）という
　　　　　　フェリーに乗って徳山自然環境観
　　　　　　察会にいってきました。皆さんも
　　　　　　ぜひ来て下さい。        

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
　９月　４日　安藤　重広　会員
　９月１８日　竹村　博之　会員
　９月２４日　森本　時夫　会員

２．ご夫人誕生日のお祝い
　９月　１日　片桐　京子　　様
　９月　５日　榊原　照美　　様
　９月　７日　安藤　留美　　様
　９月１８日　竹村　淳子　　様

３．結婚記念日のお祝い
　該当者なし

委員会・同好会報告事項（敬称略）       

会員増強委員会　原尾　勝委員長
・８月２８日都ホテルでＩ．Ｇ．Ｍ活動があり
　ました。
・９月９日夜間例会のお知らせ
　午後７時～石金　会費２５００円
　新会員は、無料です。

委員会・同好会報告事項　続き

インターアクト委員会　安藤　武司委員長
・早期例会のご案内（雨天決行）
　平成２７年９月３０日（水）
　長良川カントリークラブ　ＡＭ７時～
　体操の出来る服装で、ご集合ください。
・９月１６日　
　Ｒ財団例会後メンバーの方お集まりください。
・インターアクトクラブ　年次大会について

幹事報告事項（敬称略）

小泉　宣昭　幹事
・２０１５～２０１６年度　地区大会の案内
　２０１５年１１月２１日・２２日　
　鈴鹿サーキット
　会員１０，０００円　ご夫人５，０００円
　マイカーラン５，０００円
　受付時間　２１日（土）１１時～１７時
　　　　　　２２日（日）　８時～１３時

例会行事

Ｉ．Ａ．Ｃ年次大会ならびに韓国年次大会交換
交流報告、決算報告書案
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　８月１５日・１６日と年次大会に参加させて
いただきました。
　私が１番印象的だったのは、２日目の関商工
のパフォーマンスです。吹奏楽部、バトン部、
書道部の１人１人がとても自信に満ちあふれて
いて輝いていました。バトン部は表現力がすご
く、踊りもハキハキしていて、自分もあの中に
入って踊りたいと思いました。また、バトン部
はチアもやっていて、自分も城北高校のチアを
やっていて、比べものになりませんでした。吹
奏楽部は、主にマーチングに感動しました。最
後に太鼓の人などが、自分たちの周りに来て演
奏してくれて、とても迫力がありました。
　今年の冬は、自分たちの学校がホスト校なの
で、関商工みたいに迫力のあるパフォーマンス
をしたいと思います。

岐阜城北高校　インターアクト部
　　　　　　　　　　　２年　竹之内　好　様

　

例会行事 － 年次大会報告

岐阜城北高校　服部　佐知子　様

　関商工さんがホスト校として開催された年次
大会に、私達は参加させて頂きました。
私達は今年が初めての参加で何も分からずにい
ると関商工の方々に親切に教えてもらい、おも
てなしの心遣いを感じました。
　一日目の講演の時、韓国代表の崔さんとの記
念品交換がとても印象に残っています。
「私たち、インターアクトは奉仕活動だけでは
なく、きちんと国際交流もしている」と身をも
って感じました。
　もう一つ印象に残っているのは、宿泊先では
食事の時、全ての学校の人々が積極的に配膳を
していて、皆で食事をしてとてもご飯がおいし
かったです。
　二日目は、関商工さんによるパフォーマンス
が印象に残っています。すべてのものが迫力に
あふれていて見入らずにはいられませんでした。
　１２月の協議会のホスト校として開催させて
頂くため恥ずかしくないよう、日々の奉仕活動
を全力で務めていきたいと思います。

岐阜城北高校　インターアクト部
　　　　　　　　　　　２年　矢追　優香　様

　

年次大会について　　　２年　小瀬本　周　様
　今年は、８月１５日・１６日に年次大会合宿
がありました。
去年は、台風の影響で行くことができませんで
したが、今年は参加することができました。
　頭に残っていることが２つあります。１つ目
は、交換留学生のジェイコブ君の話です。
あらためて日本の治安の良さがわかったし、日
本に産まれてよかったと思いました。それと、
自分も留学して外国の生活にふれてみたいなと
思いました。
　２つ目は、記念講演の三木さんの話です。
岐阜のすごいところをいろいろ話していただき
ました。長良川のきれいさや、いろいろな本の
作品の舞台になっていることを知りました。
それに、有名な作家さんが岐阜県出身だという
ことも知りました。
あらためて、岐阜の良さが分かりました。

その他　年次大会報告紹介　　
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その他　年次大会報告紹介　続き

年次大会について　　　２年　外川　礼実　様
　私はインターアクト年次大会合宿に参加をし
てみて、すごく楽しかったです。
昨年は台風が重なり参加することができなかっ
たので高校生活の間にこうして参加することが
できてうれしいです。
　今回の合宿で他校・他県の方と交流ができま
した。韓国の方と交流ができなかったのはとて
も残念でした。
合宿をする中で同じ部屋になった他校の人と最
初はぎこちなく会話をする程度だったけれど夕
食が終了した頃にはお互い自己紹介をしてうち
とけることができて、写真を撮ったり他校の話
をきけてすごく充実した時間が過ごせました。
　来年はもう参加できないと思うので、次に参
加する後輩にも私達の様に他校生としっかり交
流をして楽しい活動にしてほしいです。年次大
会に参加できて良かったです。

年次大会風景　

・開会宣言

年次大会風景　続き　

・関商工吹奏楽部

 

　 　　　　会報・広報　９月担当　安藤　重広　 

次回例会のご案内

クラブフォーラム（２）
１００万＄       

担当者：社会奉仕委員会

第１５９９回　例会　９月１６日（水）

第３８回インターアクト年次大会

日時・・・８月１５～１６日
場所・・・関市文化会館


